
Frau Stadtpräsidentin Schättiger erklärt, dass die Intention, das Wirken und das Engagement 

des Herrn Möller zu würdigen, unstrittig sei. Indes sei der konkrete Vorschlag mit dem Rat-

hausinnenhof als Herbert-Möller-Platz ungeeignet. Man wolle nach einer besseren Lösung 

suchen. Der Antrag wird daher zurückgezogen. 

 


